

1. War die Schulleitung der KGS Meckenheim in die Entscheidung eingebunden, den Basketballkorb umzusetzen?
2. Wie genau wurde die Schulpflegschaft in die Entscheidung eingebunden?

Antwort der Verwaltung:

Zu den Fragen 1 und 2 finden seitens der Verwaltung noch klärende Gespräche statt. Die Schulpflegschaft trifft sich hierzu Mitte November mit dem Bürgermeister zu einem Gespräch. Die Verwaltung wird berichten.

3. Gibt es rechtliche Grundlagen, die die Umsetzung untermauern (bzgl. Lärmpegel etc.)?

Antwort der Verwaltung:

Lärmpegelmessungen haben nicht stattgefunden.

4. Wer hat den Korb an diesem Platz seinerzeit installiert? Wurden dabei die anliegenden Anwohner einbezogen?

Antwort der Verwaltung:

Der Baubetriebshof der Stadt Meckenheim hat den Korb seinerzeit angebracht. Die Anwohnerinnen und Anwohner wurden nicht einbezogen.